

Polsek Caringin Polres Sukabumi Tingkatkan Komunikasi dengan Warga di Kp. Talaga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Sep 8, 2023 - 13:30



Polsek Caringin Polres Sukabumi Tingkatkan Komunikasi dengan Warga di Kp. Talaga

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Ds. Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi, Bripka Erry NAD, terus menjalin komunikasi yang intens dengan warga di Kp. Talaga, RT. 03/02, Ds. Talaga, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Melalui kegiatan sambang warga, Bripka Erry NAD memberikan himbauan penting kepada masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga ketertiban dan keamanan di

lingkungan mereka. (Jumat 8 September 2023)

Dalam sambang warga yang dilaksanakan, Bripka Erry NAD mengingatkan warga Kp. Talaga tentang pentingnya menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di lingkungan mereka. Dia menjelaskan bahwa peran aktif warga sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Bripka Erry NAD juga menyoroti pentingnya kerjasama antarwarga dalam menjaga keamanan. Dia mengajak warga untuk saling menjaga, mengenal tetangga, dan berkomunikasi dengan baik dalam hal-hal yang berkaitan dengan kamtibmas.

Selain itu, dalam kunjungannya ke Kp. Talaga, Bripka Erry NAD juga memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Dia mengingatkan warga untuk tidak membuang sampah sembarangan dan menjaga kebersihan sungai di sekitar wilayah mereka. Hal ini bertujuan untuk mencegah pencemaran lingkungan dan melindungi sumber air bersih.

Dalam kesempatan tersebut, warga sangat mengapresiasi kehadiran Bripka Erry NAD dan upaya Polsek Caringin dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat. Mereka berharap agar komunikasi ini terus berlanjut dan dapat memperkuat hubungan antara warga dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kegiatan Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi dengan warga merupakan salah satu upaya kepolisian untuk membangun kepercayaan dan kerjasama dengan masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Melalui dialog dan himbauan yang disampaikan, diharapkan masyarakat akan lebih sadar akan peran mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bersih.